
Pluriel des noms en italien : les principaux cas 
 

 

Changement de voyelle finale en passant du singulier au pluriel : 

Pour les noms invariables -> voir liste au-dessous du tableau 
 

 au singulier au pluriel 
   Noms masculins  
   et  
   noms féminins  

-e -i 

   exemples 
masc. : giornale 
fém. : situazione 

giornali 
situazioni 

   Noms masculins 
   et 
   noms féminins 

-o -i 

   exemples 
masc. : biglietto 

fém. : mano 
biglietti 

mani 

 
Noms masculins -a -i 

Noms féminins -a -e 

    exemples 
masc. : problema 

fém. : donna 
problemi 

donne 
 

Sont invariables : 

 les noms qui finissent en i au singulier (NB : ce sont presque tous des noms féminins) 

ex. : la crisi -> le crisi 

 les noms étrangers 

ex. : (masc.) il bar -> i bar (fém.) l’e-mail -> le e-mail 

 les noms abrégés  

ex. : (masc.) il cinema -> i cinema : abréviation de cinematografo  

        (fém.) la radio -> le radio : abréviation de radiofonia ou radiografia (suivant le contexte) 

 les noms qui ont l’accent tonique sur la dernière syllabe 

ex. : (masc.) il caffè -> i caffè  (fém.) la città -> le città 

 les noms monosyllabiques 

ex. : (masc.) il re -> i re  (fém.) la gru -> le gru 

 


